



## Italia aportará publicaciones e investigaciones académicas al VIII Centenario de la Usal

RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Italia se sumará a la conmemoración del VIII Centenario de la fundación de la Universidad de Salamanca. La adhesión del país transalpino a la magna efeméride, a través de su Embajada en Madrid, fue destacada ayer por el embajador italiano en España, Stefano Sannino, durante su visita a la Facultad de Filología, donde estuvo acompañado en todo momento por el de-

cano del centro, Vicente González.

El diplomático también se entrevistó con la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, además de mantener un encuentro con los profesores del área de Italiano y con los estudiantes Erasmus italianos. También pronunció una conferencia en el Aula Magna del Palacio de Anaya bajo el título 'Italia, España, Europa'.

El embajador garantizó la «presen-

cia» de su país en la celebración del 2018 como una «muestra de apoyo, cariño y respeto» hacia «esta institución tan antigua», como es la Usal. Sannino resalto también «el fuerte hermanamiento» de la institución salmantina con la de Bolonia, que son «dos de las universidades más antiguas de Europa».

Además, el diplomático italiano consideró que el «trabajo» que se hace en la institución docente salmantina con «la cultura y el idioma italiano» es la vía para la colaboración de Italia con el VIII Centenario. Con todo, no concretó cómo se materializará esa cooperación, pero sí avanzó que habrá «publicaciones» e «iniciativas

comunes para cooperar en temas de investigación».

Sannino subrayó que España es el destino Erasmus preferido de los universitarios italianos, al igual que sucede en el caso inverso. También se congratuló de las buenas relaciones entre ambas naciones y puso como ejemplo que uno de los primeros países visitados por el nuevo primer ministro italiano, Paolo Gentiloni, fue España. Avanzó que antes del verano tendrá lugar una cumbre bilateral entre ambos países, que será «muy importante» después de dos años sin reuniones entre ambos gobiernos «por distintas situaciones políticas de crisis de uno y de otro».



Stefano Sannino